

RAPPORT SUR LE CONCOURS INFORMATIQUE
SESSION 2008
ENS - PARIS

Le concours informatique est commun à Paris, Lyon et Cachan. Son objectif est de recruter des candidats ayant une vocation pour l'informatique et ses applications. On lira avec profit les rapports des jurys pour les différentes épreuves en informatique qui se sont toutes déroulées dans de bonnes conditions.

Les candidats étaient cette année d'un niveau très bon, voire excellent pour les vingt premiers, comme cela est attesté par leurs notes à l'écrit et par les commentaires des jurys des oraux. Un seul des candidats admis au concours informatique a démissionné, ce qui est également une bonne nouvelle. Au total, 8 postes ont été pourvus à Paris par le concours Informatique 08. Le nombre d'admissibles était cette année de 36, comparable à celui des deux années précédentes. Il serait sans doute judicieux de remonter la barre d'admissibilité pour ne sélectionner que les candidats ayant de réelles chances d'entrer à l'ENS. Comme par le passé, aucun candidat venu de PC n'a été admissible et cette option du concours informatique sera abandonnée à Paris en 2009.

Jean PONCE
Président du jury Informatique
ENS - Paris